



BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN
in der Bezirksvertretung Elberfeld
c/o. Gerta Siller
Kellerstr. 20
42107 Wuppertal
Tel. 0202/453572p

E-Mail: gerta.siller@gruene-wuppertal.de

23.06.2016

An den Bezirksbürgermeister, Herrn J. Vitenius,
über die Bezirksverwaltungstelle Elberfeld
per E-Mail

**Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung am 07.09.2016
Benennung der Straße zwischen der Bahndirektion und Gleis 1**

Sehr geehrter Herr Vitenius,

Die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Elberfeld bittet darum, für die Sitzung am 07.09.2016 einen Tagesordnungspunkt vorzusehen und stellt folgenden Antrag:

Die Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN beantragt, die BV möge beschließen:

Die Straße zwischen der Bahndirektion und Gleis 1 erhält den Namen „Elisabeth Schniewind“ und wird unter diesem Namen ins amtliche Straßenverzeichnis aufgenommen.

Begründung :

Die Straße zwischen der Bahndirektion und Gleis 1 hat zurzeit keinen Namen. Bei der aktuellen Diskussion über die Neugestaltung des Döppersberg entstehen immer wieder Situationen, in denen von der „Straße ohne Namen“ die Rede ist. Eine Straße ohne Namen ist nicht nur ungewöhnlich und erschwert die derzeitige Diskussion, sondern wird nach der Umgestaltung, vor allem für Ortsunkundige zu weiteren Problemen führen. Weiterhin sollte berücksichtigt werden, dass es für bestimmte Personengruppen, insbesondere mobilitätseingeschränkte Menschen, so wesentlich einfacher sein wird, den Zugang (Aufzug) ins ehemalige Bahndirektionsgebäude zu finden.

Daher ist eine Benennung dieser Straße jetzt erforderlich.

Eine Benennung nach Elisabeth Schniewind wird vorgeschlagen, da Frau Schniewind, die in unserem Bezirk wohnte, nicht nur eine große Mäzenin Elberfelds war, sondern ihrem Motto „Bewahren ist besser als retten“ entsprechend die Elberfelder Bahnhofsmision –eine der ersten bundesweit- gegründet hat. Nach langjähriger Schließung nahm die Bahnhofsmision 2009 an dieser Stelle den Betrieb wieder auf.

Mit freundlichen Grüßen

Gerta Siller
Fraktionsvorsitzende der Grünen
in BV Wuppertal-Eberfeld